



Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt am
31.01.2018

Punkt 9 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Zu 3. Beleuchtung von Wartehäuschen an ÖPNV-Haltestellen in der Oberstadt

Wartehäuschen älteren Datums, die in der Regel von der MVG selbst aufgestellt wurden, weisen konstruktionsbedingt häufig keine eigene Beleuchtung auf. Die seit einigen Jahren üblichen Wartehallen, die von DSM Ströer finanziert und unterhalten wurden, bieten hingegen wegen der integrierten Werbeflächen automatisch eine Beleuchtung.

Grundsätzlich sollte sichergestellt sein, dass die reguläre Straßenbeleuchtung den Verkehrsraum ausreichend aufhellt und so das notwendige Sicherheitsgefühl vermittelt. Sofern in Einzelfällen Defizite vorliegen, kann eine Erhöhung der Leuchtstärke geprüft werden. Die Verwaltung bittet hier um konkrete Benennung. Darüber hinaus sichert die MVG zu, dass bei einem gegebenenfalls künftig erfolgenden Austausch eigener Wartehäuschen das aktuelle Modell verwendet wird, welches standardmäßig auch eine Beleuchtungseinheit im Hallendach enthält.

Mainz, 3.3.18

Katrin Eder
Beigeordnete

- I. Kenntnis genommen
- II. Weiter an Ortsverwaltung
Mainz-Oberstadt
- III. Z.G.A./WWL mit Akten
Mainz, 12.03.2018
10-Hauptamt
Im Auftrag